

## Login für Kursleitende

Sehr geehrte Kursleiterinnen und Kursleiter,

das Dozentenportal der vhs Haar ist eine Online-Plattform, über die Sie sich unabhängig von Zeit und Ort mit jedem internetfähigen Gerät wichtige Informationen über Ihre Kurse einholen und organisatorische Aufgaben abwickeln können, wie z.B. den aktuellen Stand der Anmeldezahlen in Ihren Kursen einsehen, das Formular der Honorarabrechnungen online herunterladen, die aktuelle Übersicht über Zeit und Ort Ihrer Veranstaltungen einsehen, Druck Ihrer Teilnehmerlisten und einiges mehr.

*Neuen Zugang aktivieren:*

**Schritt 1:** Rufen Sie unsere Homepage [www.vhs-haar.de](http://www.vhs-haar.de) auf  
Klicken Sie auf „Login Kursleitende“

The screenshot shows the homepage of the Volkshochschule Haar. At the top, there is a navigation bar with links for Startseite, Aktuelles, Newsletter, Service, Über uns, and Kontakt. Below this is the vhs Haar logo and a search bar. A red arrow labeled "Schritt 1" points to the "Login Kursleitende" button, which is circled in red. Other navigation icons include Login Teilnehmer, Merkzettel, and Warenkorb. Below the navigation bar, there are several service icons: Semester Thema, Junge vhs, Gesellschaft, Kultur, Beruf, Sprachen, Gesundheit, and vhs.Online. At the bottom, there is a banner for "Online Kurse" with the text "Von wo, ist egal - seien Sie mit dabei!" and a button labeled "Online Kurse". The banner also includes the text "Herzlich willkommen" and "Kochkurse Sprachkurse".

## Schritt 2: Neuer Zugang anklicken.

Herzlich willkommen im itm:PORTAL der Volkshochschule Haar e.V.

Benutzen Sie Ihren itm:PORTAL-Login.

Kursleitung

fleischer@vhs-haar.de

.....

Eingeloggt bleiben

[Einloggen](#)

[Passwort vergessen](#)

[Neuer Zugang](#)

## Schritt 3: E-Mail-Adresse eingeben

*(Bitte beachten Sie aber hierbei, dass Sie sich nur **mit Ihrer bei der vhs hinterlegten Emailadresse** anmelden können. Falls Sie sich unsicher sind welche Sie hinterlegt haben, rufen Sie uns gerne an.)*

### Neuer Zugang

Geben Sie hier die E-Mail Adresse ein, die bei der vhs hinterlegt ist. Sie bekommen dann eine E-Mail mit einem Link zum Setzen des Passwortes zugeschickt.

Kursleitung

Benutzername (= Email)

[Abschicken](#)

[Zurück](#)

**Sie erhalten per Mail eine Bestätigung Ihrer Anmeldung, danach ist Ihr Dozentenlogin freigeschaltet und Sie können diesen gleich testen.**

# Wegweiser

The screenshot shows the 'Dozentenportal' interface. A green box labeled '2.' highlights the left sidebar menu with options: Home, Mein Profil, Meine Kurse, and Abmelden. A green box labeled '3.' highlights the top right corner, showing a user profile dropdown menu with options: Hallo fleischer@vhs-haar.de, Mein Profil, Passwort ändern, and Abmelden. A green box labeled '1.' highlights a list of documents in the main content area: 'Honorarabrechnung.pdf 16 KB', 'Dozent:innen Mappe für neue Kursleiter:innen Stand 22.2', and 'Semesterkalender für Herbst/Winter 2022/23'.

1. Hier finden Sie aktuelle Formulare benötigen.
2. Unter „Meine Kurse“ finden Sie alle Kurse die Sie bei uns anbieten. Zudem können Sie unter „Mein Profil“ Ihre Daten ändern.
3. Wenn Sie auf das Symbol oben rechts klicken, können Sie Ihr Passwort ändern.

The screenshot shows the 'Meine Kurse' page. A yellow box labeled 'Kurslisten ausdrucken' highlights the 'Listen' dropdown menu in the 'Aktionen' section. The dropdown menu is open, showing the option 'Anwesenheitsliste (als Kreuztabelle) H'. The page also shows a list of courses, including 'Hatha Yoga' and 'Wirbelsäulengymnastik - Rückenfitness'.

Klicken Sie auf „Meine Kurse“, jetzt erscheinen Ihre Kurse. Unter „Listen“ können Sie Ihre Anwesenheitsliste öffnen und/oder ausdrucken.